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VERBALE  n. 9 

Il giorno 30 del mese di giugno dell’anno 2016, alle ore 17.00  presso la sede centrale dell’I.C. 
“A.Manzi” si è riunito il Consiglio di Istituto, regolarmente convocato con nota prot. n. 2813/A19 
del 22/06/2016 per discutere il seguente o.d.g: 

1. Lettura e approvazione verbale della seduta precedente. 

2. Conto consuntivo esercizio finanziario 2015. 

3. Verifica stato di attuazione Programma Annuale 2016 

4. Approvazione PAI (Piano Annuale Integrazione) A.s. 2016/2017 

5. Contributo Volontario A.s. 2016/2017 

6. Calendario Scolastico A.s. 2016/2017 

7. Piano Triennale per la Trasparenza e l’Integrità 2016 

8. Concessione palestra Ass. PEGASO A.s. 2016/2017 

9. Concessione locali per il servizio Pre-scuola e Post-scuola A.s. 2016/2017 

10. Delibera assegnazione casa del Custode 

11. Verifica finale attuazione POF: relazione dirigente 

Sono presenti: 
il Dirigente Scolastico, prof.ssa Anna Simonelli,   
per la componente genitori i sigg. Colosimo Angelina, Iori Antonio, Pelone Marianna, Teselli Anna; 
per la componente docenti, gli insegnanti Cantelmi Claudio, Caputo Francesco Paolo, Lanave 
Pasqua, Mozzetti Tiziana, Morgante Adriana, Petraccone Rosalba, Treglia Maria Concetta; 
per la componente ATA i sigg. Costanzo Marco, Fratarcangeli Pierina.  
Assenti giustificati i sigg. Campanozzi Andrea, De Pace Fernando Damian, Linfante Giovanna, 
Sagaria Domenica. 
È presente inoltre il DSGA dott.ssa Maria Paola Giuliano. 
Preso atto dell’assenza del sig. Campanozzi, presiede la seduta odierna il sig. Iori. 
Il Presidente, constatata la validità dell’assemblea per il numero dei convenuti, dichiara aperta la 
seduta. 

Punto 1- Lettura e approvazione verbale della seduta precedente 
Si procede alla lettura del verbale della seduta precedente che viene approvato all’unanimità. 



Il Dirigente comunica che le Associazioni interessate all’assegnazione delle case degli ex custodi 
delle scuole Manzi e Toti hanno accettato i termini proposti nell’ultimo Consiglio; resta da 
interpellare l’AMA per concordare lo sgombero dei locali, mentre il Municipio ha già effettuato un 
sopralluogo per realizzare quanto di sua competenza. (Il sig. Costanzo lascia la riunione alle ore 
17.36). 

Punto 2 – Conto consuntivo esercizio finanziario 2015  
Il DSGA comunica che in data 13 giugno 2016 i Revisori dei Conti hanno approvato il Conto 
consuntivo senza effettuare rilievi, pertanto lo stesso può essere sottoposto all’attenzione dei 
Consiglieri per l’approvazione; il Dirigente propone di discutere subito della parte riguardante il 
contributo volontario delle famiglie. Il DSGA  informa il Consiglio che sta per essere ultimata la 
procedura per l’acquisto di due LIM (Lavagna Interattiva Multimediale), per la scuola primaria e 
per fornire materiale di facile consumo a tutte le classi, di tutto questo verrà data opportuna 
informazione alle famiglie, tramite il sito della scuola, unitamente alla lettera di ringraziamento per 
il contributo versato. Il DSGA precisa che il prossimo imperativo sarà digitalizzare tutte le 
procedure e questo richiede PC con programmi avanzati di cui, a tutt’oggi, la segreteria è 
sprovvista, propone, pertanto, di utilizzare il contributo che i fornitori di servizi offrono ala scuola 
per acquistare almeno 2 nuovi computer per la segreteria. 

Il Consiglio approva all’unanimità  
Delibera  n. 34 

Punto 3 – Verifica stato di attuazione Programma Annuale 2016 
Il DSGA illustra lo stato di attuazione del programma, al fine di apportare le modifiche che si 
rendano necessarie; propone, pertanto, di utilizzare il contributo dell’Associazione Pegaso, pari ad 
€. 350,00 (euro trecentocinquanta/00) , per l’acquisto di materiale di consumo per i  laboratori. 

Il Consiglio approva all’unanimità 
Delibera n. 35 

Punto 4 – Approvazione PAI (Piano Annuale Integrazione) a.s. 2016/17 
Il Dirigente illustra il Piano Annuale per l’Integrazione che dovrà essere consegnato entro il 30 
luglio p.v. e specifica che sostanzialmente viene riproposto quanto già predisposto nel precedente 
anno scolastico, previo l’aggiornamento dei dati relativi all’anno scolastico corrente. Ribadisce che 
l’I.C. Manzi è una scuola fortemente inclusiva che accoglie e garantisce a tutti gli alunni il 
raggiungimento degli obiettivi educativi proposti, grazie anche all’ottimo lavoro svolto dai docenti. 
Dopo attenta valutazione 

Il Consiglio approva all’unanimità 
Delibera n. 36 

(Il DSGA lascia la riunione) 
Punto 5 – Contributo volontario 
La sig.ra Teselli relaziona sugli gli esiti del questionario proposto ai genitori degli alunni relativo al 
contributo volontario ed informa che sono pervenuti 60 questionari che, sostanzialmente, 
confermano la sensazione di generale diffidenza circa l’uso che la scuola fa del contributo versato e 
ribadisce l’urgente necessità di informare correttamente le famiglie degli alunni al fine di fare 
chiarezza. Il Dirigente ribatte che provvederà ad inviare ai Consiglieri la bozza di lettera 
informativa predisposta  per gli opportuni rilievi che poi verrà consegnata alle famiglie. 
I consiglieri propongono, inoltre, di non modificare la quota del contributo per il prossimo anno 
scolastico che resta pari ad €. 20,00 (euro venti/00), ma di individuare tutte le strategie possibili per 



incrementare il numero di genitori che versano il contributo. 
La sig.ra Teselli chiede se è possibile utilizzare parte delle quote versate da una classe per finanziare 
progetti o uscite didattiche, il Dirigente risponde che il contributo deve essere utilizzato per 
garantire beni e servizi a tutti gli alunni della scuola e non solo a quelli di una o più classi. Dopo 
ampio dibattito si propone di dividere la quota destinata alle classi in parti uguali, specificando che 
tale fondo verrà utilizzato per la realizzazione delle rispettive attività progettuali. 

Il Consiglio approva all’unanimità 
Delibera n. 37 

La prof.ssa Lanave propone di destinare una parte del contributo per creare un fondo per i bisogni 
di alunni in situazione di disagio economico. Il Dirigente replica che in ogni classe sono presenti 
queste situazioni ed il fondo non baserebbe per soddisfare tutti,  inoltre sarebbe molto difficile 
individuare a chi e in che modo destinare le somme. Il prof. Caputo propone di organizzare una 
mostra – mercato, magari nel periodo natalizio, il cui ricavato costituirà un fondo di solidarietà della 
scuola per venire incontro alle necessità di alunni in forte disagio economico. 

Punto 6 – Calendario scolastico a.s. 2016/17 
Il Dirigente comunica che in sede di Collegio docenti è stata presa visione del calendario scolastico 
del prossimo anno e sono stati individuati e proposti 3 giorni di sospensione delle attività didattiche, 
rispettivamente il 31 ottobre 2016, il 9 dicembre 2016 e il 24 aprile 2017, in quanto 
immediatamente precedenti o successivi a giorni di festività nazionali e giorni non lavorativi. Si 
propone di recuperare due di queste giornate anticipando l’inizio delle lezioni al 13 settembre e la 
terza giornata un sabato (diverso per le due scuole), con apertura fino alle 13.30, in occasione 
dell’Open day di gennaio. Il Presidente mette ai voti la proposta e  

Il Consiglio approva all’unanimità 
Delibera n. 38 

Punto 7 – Piano Triennale per la Trasparenza e l’Integrità 2016 
Il Dirigente illustra il Piano di cui al punto 7 ed informa che lo stesso, redatto sulla base delle 
indicazioni dell’Ufficio Scolastico Regionale, è disponibile sul sito della scuola.  

Punto 8 – Concessione palestra Associazione Pegaso a,s, 2016/2017 
L’Associazione Pegaso chiede la proroga della concessione della palestra della scuola Toti, il 
Dirigente propone di rinnovare il contratto di concessione per un anno (1 anno), in modo da 
equiparare le successive scadenze tra questa e l’Associazione sportiva Olimpia che ha la 
concessione della palestra della scuola Manzi. 

Il Consiglio approva all’unanimità 
Delibera n. 39 

Punto 9 – Concessione locali per il servizio Pre scuola e Post scuola a.s. 2016/17 
Il Dirigente, vista la qualità del servizio svolto e constatato il gradimento delle famiglie, propone di 
affidare il servizio di cui sopra nelle sedi scolastiche di via del Pigneto 104 e 301 all’Associazione 
pegaso. 

Il Consiglio approva all’unanimità 
Delibera n. 40 

Punto 10 – delibera assegnazione casa del Custode 
Il Dirigente comunica che gli operatori della Comunità di Sant’Egidio hanno visto la casa dell’ ex 



custode della scuola Toti ed hanno confermato che la stessa è idonea allo svolgimento delle loro 
attività, si riservano di effettuare un sopralluogo dei locali con un architetto al fine di quantificare 
gli oneri della spesa da sostenere per la ristrutturazione. Il prof. Caputo, riconoscendo le ottime 
capacità di questa associazione,  tiene a precisare che forse la connotazione confessionale della 
stessa potrebbe risultare discriminante per alcuni; il Dirigente replica che si vigilerà, affinché gli 
operatori svolgano le attività didattiche nel pieno rispetto di tutti gli utenti. Si passa a deliberare, 
poi, sulla durata della concessione: il Dirigente, proprio in considerazione della gravità delle spese 
da sostenere per la sistemazione dei locali, propone di concedere i locali della sede di via del 
Pigneto 104 per non meno di 4 anni e quelli della sede centrale per 3 anni; alcuni Consiglieri 
propongono, invece, di concedere i locali rispettivamente per 3 e 2 anni. Il presidente mette ai voti 
le proposte e con voti favorevoli 8 e contrari 5 viene deliberata la concessione dei locali della sede 
di via del Pigneto 104 per 4 anni e quelli della sede centrale per 3 anni 

Il Consiglio approva a maggioranza  
Delibera n.41 

Punto 11 – Verifica finale attuazione POF: relazione Dirigente 
Il Consiglio d’Istituto 

- Dopo attenta lettura della relazione del Dirigente Scolastico sull’andamento dell’attività 
formativa, organizzativa e amministrativa dell’Istituzione scolastica svolta nell’anno 
scolastico 2015/16 

- Constatato che le attività si sono svolte regolarmente e gli obiettivi prefissati nel Pof  sono 
stati pienamente raggiunti.  

delibera positivamente l’attuazione del pof  A.S.2015/16 
La relazione del Dirigente è allegata al presente verbale. 

DELIBERA n. 42 
Il Consiglio d’Istituto delibera all’unanimità 

Il Dirigente informa i presenti che l’Associazione Save the Children chiede la concessione di un 
locale scolastico per sistemare una postazione radio gestita, poi, dai ragazzi della scuola: i 
Consiglieri sono favorevoli, il Dirigente si riserva di valutare tale possibilità dopo i lavori di 
adeguamento che il Municipio dovrà effettuare nella sede centrale. 

Non avendo ulteriori argomenti all’ordine del giorno, il presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 
19.35. 

             Il presidente                     Il segretario 
             Iori Antonio                                                                      Maria C. Treglia


